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Sabato 19 agosto alle ore 19.00, la struttura sarà inaugurata
in uno degli spazi ricavati dalla riqualificazione del Palazzo
Alesi. Alle 21.30 il Centro Studi Nino Ruscitti ospita Anna
Rizzo, vincitrice del Premio Nazionale “Benedetto Croce” con
il suo libro “I paesi invisibili”.

Bugnara, 15 agosto 2023. Doppio appuntamento con la cultura
sabato 19 agosto a Bugnara. Alle ore 19.00 in Piazza Borgo S.
Vittorino, nei pressi di Piazza SS. Rosario, è in programma la
cerimonia  di  inaugurazione  della  Biblioteca  all’avv.  Nino
Ruscitti, giovane professionista prematuramente scomparso il
13 febbraio del 2020. Alle ore 21.30 ci sarà invece l’incontro
con Anna Rizzo, vincitrice dell’ultima edizione del Premio
Nazionale di Cultura Benedetto Croce nella sezione letteratura
giornalistica.

Alla  cerimonia  di  inaugurazione  interverranno:  Domenico
Taglieri, Sindaco di Bugnara; Gianfranco Di Piero, Sindaco di
Sulmona; Lando Sciuba, Avvocato.

«L’inaugurazione  degli  spazi  della  Biblioteca  –  scrive  il
presidente del Centro Studi e Ricerche Nino Ruscitti, Matteo
Servilio – è un primo passo per un progetto ambizioso che
stiamo cercando di portare avanti da poco più di un anno e
mezzo. L’intitolazione della struttura è sicuramente il modo
più idoneo per tenere vivo il ricordo di Nino, sia perché
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rappresenta un luogo di memoria collettiva, sia perché si
tratta di uno spazio riqualificato e destinato ad una nuova
funzionalità,  sia  perché  alimentandola  e  curandola  possa
stimolare a vari livelli lo sviluppo di iniziative culturali,
rispondere  a  bisogni  di  pubblica  utilità,  aggregare  e
costruire  una  rete  di  rapporti,  di  esperienze  e
professionalità  da  spendere  per  il  bene  dell’intero
territorio. Un primo obiettivo – continua il Presidente – è
stato raggiunto con fatica e dedizione, grazie soprattutto
alla generosità di tante persone che hanno voluto esprimere la
loro vicinanza attraverso la donazione di libri. Tra le più
importanti in termini di qualità e quantità va sicuramente
menzionata la donazione della Famiglia Bolino a cui va il
nostro ringraziamento».

A  partire  dalle  21.30  negli  spazi  del  cortile  di  Palazzo
Alesi, adiacente alla biblioteca, è in programma il sesto
appuntamento  della  rassegna  Libri  Sotto  Le  Stelle  con  la
presentazione del libro di Anna Rizzo “I paesi invisibili:
manifesto  sentimentale  e  politico  per  salvare  i  borghi
d’Italia” edito dal Saggiatore. 

Di  professione  antropologa,  Anna  Rizzo  studia  da  anni  i
piccoli insediamenti e le aree interne e rurali. Nel corso
delle sue ricerche sul campo, partendo dall’archeologia, si è
concentrata sul recupero delle comunità.

Da oltre dieci anni segue la riqualificazione di Frattura di
Scanno e il suo libro ha vinto l’ultima edizione del Premio
Nazionale  di  Cultura  Benedetto  Croce  –  Pescasseroli  nella
sezione  letteratura  giornalistica.  Nel  corso  della
presentazione-intervista  con  Anna  si  parlerà  di  paesi,  di
comunità e di luoghi marginali, a partire dalla sua esperienza
di studiosa.



NOTTURNA LUCHESE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Grande successo per la 42esima edizione

Luco dei Marsi, 14 agosto 2023. Grande successo per la 42esima
edizione della corsa podistica “Notturna Luchese”. Come da
tradizione,  all’interno  della  prima  serata  della  festa
dell’Unità, si è svolta l’annuale gara podistica in cui gli
atleti partecipanti hanno avuto l’occasione di percorrere 10
chilometri tra le strade del centro storico di Luco dei Marsi.

A curare l’organizzazione di questa edizione, parallelamente
al comitato della Festa dell’Unità, è stata l’INiX Sport,
grazie a Guerrino Fosca e Argentino D’Andrea. A supportare
l’evento sono intervenuti anche l’Avis regionale Abruzzo e la
locale sezione dell’Avis di Luco dei Marsi.

Presenti all’evento anche i rappresentanti provinciali della
UISP atletica leggera. Un’edizione che di certo finirà negli
annali anche grazie al record di velocità su questo percorso
segnato dal primo assoluto, Giancaterina Italo della Atletica
Vomano,  che  ha  tagliato  il  nastro  dell’arrivo  in  soli  32
minuti e 01 secondi.

Sul  secondo  gradino  del  podio,  l’atleta  marsicano  Lamiri
Mohammed della Plus Ultra con il tempo di 34 minuti e 16
secondi. Terzo assoluto l’atleta Vulpiani Daniele della Ufens
Aequa  Trail  con  il  tempo  di  34  minuti  e  36  secondi.  A
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competizione  terminata,  i  91  partecipanti  alla  gara
competitiva e i 20 partecipanti alla non competitiva hanno
preso parte al ricco pasta party presso il ristorante della
Festa dell’Unità.

IL  GRAN  FINALE.  La  Festa
della Madonna del Portosalvo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Migliaia di persone per Raf e i fuochi d’artificio

Giulianova, 14 agosto 2023. Il concerto di Raf, tappa giuliese
del  tour  La  mia  casa,  l’estrazione  dei  biglietti  della
lotteria,  lo  spettacolo  pirotecnico  dal  molo  sud,  hanno
concluso ieri i Festeggiamenti in onore di Maria Santissima
del Portosalvo, la cui statua è stata ricollocata nella sua
nicchia, nella chiesetta della Natività di Maria.

L’edizione  2023,  per  presenze,  consensi  e  gestione
complessiva,  lascia  tutti  contenti.

L’ Amministrazione Comunale che ha patrocinato e sostenuto il
programma, ringrazia il Comitato organizzatore, la Parrocchia
della Natività di Maria Vergine, le Forze dell’Ordine, le
associazioni,  i  tantissimi  volontari  che  hanno  operato  e
contribuito  all’entusiasmante  riuscita  del  ricco  cartellone
degli eventi.
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TUTTE  LE  PRESCRIZIONI  i
divieti e le indicazioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Trascorrere al meglio i festeggiamenti di Ferragosto

Roseto  degli  Abruzzi,  14  agosto  2023.  L’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi rende note le prescrizioni, i
divieti e le indicazioni per aiutare cittadini e turisti a
trascorrere al meglio i festeggiamenti di Ferragosto contenute
nell’Ordinanza N.85 pubblicata dal Comando di Polizia Locale.

Nell’atto “ritenuto che per consentire il regolare svolgimento
della manifestazione in sicurezza, sia necessario chiudere al
transito alcuni tratti su Lungomare Trento, Lungomare Celommi,
via Roma, via Colombo, via Genzano e Lungomare Trieste, nonché
vietare la sosta con rimozione su alcune piazzole presenti sul
lungomare” si ordina:

1. L’istituzione del divieto di sosta con rimozione su Piazza
Ponno lato est, dal giorno 14 Agosto 2023 dalle ore 00:00 alle
ore 12:00 del giorno 16 Agosto 2023;

2. Divieto di transito, il giorno 15 Agosto 2023 dalle ore
17:00 alle ore 01:00 del giorno successivo, su:

– Lungomare Trento, tratto compreso tra via Emilia e Piazza
Ponno;
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– Lungomare Celommi, tratto compreso tra Piazza Ponno e via
Lago Nemi;

– via Roma, tratto compreso tra Piazza Ponno e via Thaulero,
escluso residenti;

– via Colombo, tratto compreso tra via Pineta e via Genzano,
escluso residenti;

– via Genzano, tratto compreso tra via Colombo e Lungomare
Celommi;

– Lungomare Trieste, tratto compreso tra viale Marche e via
Costantino, solo dalle ore 23:30 alle ore 01:00.

3. Divieto di accesso, il giorno 15 Agosto 2023 dalle ore
17:00 alle ore 01:00 del giorno successivo, dall’intersezione
di via Nazionale (SS16) su:

– via Conti;

– via Filippone Thaulero;

– viale Marche (dalle ore 23:00 alle 01:00);

– via Costantino (dalle ore 23:00 alle 01:00);

– Piazza Caduti Forze dell’Ordine (area pontile dalle ore
23:00 alle ore 01:00).

4. Divieto sosta con rimozione, il giorno 15 Agosto 2023 dalle
ore 17:00 alle ore 01:00 del giorno successivo, su:

– Piazza Ponno lato ovest;

– tutte le piazzole di sosta presenti sul Lungomare Celommi,
nel tratto compreso tra Piazza Ponno e via Lago Nemi.

5. L’interdizione al transito di tutti gli sbocchi delle vie
laterali  in  uscita  sul  Lungomare  Celommi,  nel  tratto  tra
Piazza Ponno e via Lago Nemi, nonché della pista ciclabile nel



tratto compreso tra il lido Mediterraneo e il lido Ohana.

6.  La  disattivazione  degli  impianti  semaforici  di  via
Nazionale, negli orari di chiusura al transito del Lungomare
fino a cessate esigenze.

Ovviamente, sono derogati dai divieti i mezzi di soccorso e
mezzi delle Forze dell’Ordine.

SERVIZI  E  PROGRAMMA.  A  disposizione  per  tutti  coloro  che
vogliono  raggiungere  il  centro  per  prendere  parte  alle
manifestazioni ci sarà un servizio speciale di bus navetta che
sarà attivo dalle 17.00 del 15 agosto alle 02.00 del giorno
successivo. La navetta, che transiterà lungo la Nazionale,
prevede  due  punti  di  raccolta  nei  pressi  di  altrettanti
parcheggi: zona Palazzetto dello Sport per la zona di Roseto
Sud e il parcheggio di Largo Beniamino Gigli nella Zona Nord
sulla Statale. La fermata in centro è prevista nei pressi
stazione da dove si potranno raggiungere facilmente a piedi i
luoghi delle varie manifestazioni religiose e civili.

Il programma della giornata prevede alle ore 17:00 la Solenne
Processione per le vie cittadine, accompagnata dalla Banda
Città di Forcella, con partenza dalla Chiesa di Santa Maria
Assunta fino al lido La Lucciola. Alle ore 18:30 uno dei riti
più suggestivi dell’Assunta, la Processione in Mare con la
deposizione di una corona di fiori in memoria dei caduti. Alle
ore 19:00 la Santa Messa in piazza Ponno andrà a chiudere il
programma  liturgico.  Dalle  ore  22:00  spazio  alla  musica,
sempre in piazza Ponno, con il concerto della Masters Band,
storica band teramana sulle scene da oltre trent’anni che
proporrà  uno  spettacolo  caratterizzato  da  cover  di  musica
italiana  e  internazionale.  Dopo  la  mezzanotte  tradizionale
spettacolo pirotecnico, nell’area del Pontile, che chiuderà il
Ferragosto rosetano.

“Siamo  pronti  per  il  tradizionale  appuntamento  con  i
festeggiamenti in onore di Santa Maria Assunta, Patrona della



città  di  Roseto  degli  Abruzzi  e  dalla  mezzanotte  con  lo
spettacolo  pirotecnico  che  ogni  anno  attrae  migliaia  di
visitatori su tutto il territorio rosetano – affermano il
Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  al  Turismo  Annalisa
D’Elpidio – per questo abbiamo predisposto tutta una serie di
prescrizioni e servizi per permettere a tutti, anche a coloro
che  arriveranno  da  fuori  città,  di  vivere  a  pieno  e  in
tranquillità tutte le manifestazioni previste dal programma.
Sarà una grande festa che si concluderà con il momento magico
dello spettacolo che illuminerà il cielo di Roseto a partire
dalla mezzanotte”.







MAX GIUSTI al Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Ultimo appuntamento delle notti bianche, arriva lo showman
romano

Città Sant’Angelo, 14 agosto 2023. Giovedì 17 agosto 2023,
alle ore 21:30, con ingresso libero, dopo la bellissima serata
con il concerto di Bobby Solo dello scorso 10 agosto, arriva
la sesta e ultima notte bianca del Città Sant’Angelo Village
Outlet.  L’appuntamento  in  programma  è  con  Max  Giusti,  il
famosissimo showman romano che intratterrà i presenti con uno
spettacolo imperdibile. Giusti tornerà sul palco dell’Outlet
(di cui è stato ospite anche la scorsa estate) non solo per
divertire con comicità e cabaret: con lui ci sarà la sua band,
che lo accompagnerà nei momenti musicali durante i quali sarà
sempre lui ad esibirsi anche in veste di cantante.

Fare shopping è ancora più conveniente e divertente, grazie
agli imperdibili appuntamenti delle Notti Bianche con artisti
tra i più noti della scena nazionale, che intrattengono la
clientela  con  allegria,  musica  e  comicità.  Al  Città
Sant’Angelo Village Outlet ce n’è davvero per tutti i gusti e
per  tutta  la  famiglia:  il  divertimento  è  garantito  e  lo
shopping pure, con l’ultima serata delle Notti Bianche 2023,
con  extra sconti a partire dal – 30% sui prezzi a saldo,
dalle 16:00 alle 24:00, nei negozi aderenti.
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IL GRAFFIO di Loredana Bertè
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Lunedì 14 agosto ore 21:30 Piazza Duca degli Abruzzi

Tagliacozzo,  13  agosto  2023.  Lunedì  14  agosto  nell’ambito
della  XXXIX  edizione  del  Festival  Internazionale  di  Mezza
Estate,  firmata  da  Jacopo  Sipari  di  Pescasseroli,  serata
evento con la cantautrice e il suo gruppo in Piazza Duca degli
Abruzzi, prestigiosa tappa del Manifesto Tour

È il momento di accendere i riflettori per la XXXIX edizione
del Festival Internazionale di Mezza Estate, sui protagonisti
della storia della canzone italiana, ovvero degli autori e
degli esecutori di quelle canzoni che cantate ed evocate da
generazioni.

Dopo  il  concerto-lezione  di  Roberto  Vecchioni,  lunedì  14
agosto, alle ore 21,30 il grande palco di Piazza Duca degli
Abruzzi  verrà  dominato  da  Loredana  Bertè.  Il  direttore
artistico Jacopo Sipari di Pescasseroli che ha firmato il
cartellone,  realizzato  col  patrocinio   del  M.I.C,  della
Regione  Abruzzo,  della  Città  di  Tagliacozzo,  grazie
all’abnegazione del Sindaco Vincenzo Giovagnorio e del suo
Assessore alla cultura Chiara Nanni, della Banca del Fucino e
della Fondazione Carispaq “La musica che gira sempre intorno
al rock melodico – ha dichiarato il Maestro Jacopo Sipari – a
cui ci ha abituato, ma pervasa da quella sfrenata e solare
vitalità,  mi  ha  portato  ad  invitare  Loredana  Bertè  al
Festival,  unitamente  ad  immagini  e  melodie  particolarmente
evidenti nel suo vasto repertorio, che aprono ad un erotismo
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primitivo e trascinante, oltre a quella funzione sociale della
musica che è l’essenza di questo tour Manifesto, legato al suo
progetto  discografico,  che  sposa  la  linea  della  scelta
artistica  pop  in  questo  cartellone  che  vedrà  qui  anche
Antonello Venditti e Francesco De Gregori.

Faccio mia una dichiarazione che John Cage, appuntò in margine
al suo A Year from Monday, nel ’63: Vorrei che le nostre
attività fossero più sociali, e sociali in modo libero. Ci
convinceremo,  così  –  ha  continuato  il  Maestro  Sipari  –
attraverso la riflessione a cui siamo tutti invitati, che ciò
che veramente importa è conservare intatto, anzi, accrescere
di continuo, nell’arte, il nucleo vivo e insopprimibile di
quel messaggio civile, operando sopra la mente degli uomini
attraverso i suoni e le immagini, le parole e i gesti, così da
ricondurli,  oltre  ogni  sospensione  e  rottura,  empirica  e
provvisoria, alla volontà e alla capacità di modificare le
proprie convinzioni e convenzioni, le idee e le percezioni,
reinstaurando la fedeltà ad una libera visione del mondo,
ristrutturando il consenso a quell’utopia, reinducendone la
tangibile praticabilità”.

Loredana  Bertè  è  uno  dei  personaggi  più  interessanti  e
discussi  nel  panorama  della  canzone  italiana  degli  anni
Settanta-Ottanta. Catapultata nel mondo dello spettacolo con
lo  scandalo  di  un  suo  nudo  integrale,  la  cantante  ha
continuato per tutta la sua carriera a muoversi in bilico fra
la  provocazione  e  grande  personalità  artistica.  Sa  far
convivere e utilizzare al massimo gli aspetti fondamentali di
ogni grande vedette, un repertorio sempre stimolante, grazie
alle  collaborazioni  con  gli  artisti  più  interessanti  e
innovativi, basta pensare a Djavan o Fossati, ma soprattutto
un’interpretazione  aggressiva  e  grintosa,  caratteristiche
difficili  da  trovare  nella  maggior  parte  dei  cantanti
italiani.

E, infine, si è imposta quale interprete sempre protagonista
della  scena,  con  comportamenti  spesso  provocatori  e



atteggiamenti  da  show-girl  di  grandissimo  mestiere.  Tutti
questi aspetti continuano a trovare la loro esaltazione e
dimensione ideale nelle esibizioni dal vivo, confermando la
Bertè  come  una  delle  poche  vere  star  italiane  del
palcoscenico.

Lo spettacolo ospite del cartellone del festival di Mezza
Estate sarà un grande tributo al pop e al rock e un omaggio,
attraverso i visual, alla pop art. Si potrà visionare nei
ledwall in versione integrale il video di Movie, Movie, che
proprio lo stesso Andy Warhol girò per Loredana quando si
frequentavano alla Factory nella New York degli anni ’80, la
città che a livello artistico era davvero il top a livello
internazionale.

Partecipare al Manifesto Tour Teatrale 2023 significa salire
su una giostra che si muove tra passato e presente, pop e
rock, blues e reggae, accompagnati da immagini super colorate
e simboli del rock – come la lingua dei Rolling Stones o le
giacche dei Clash.

Attraverso i video e i testi delle canzoni arrivano anche
messaggi sociali legati alle donne, tema sempre presente nel
racconto di Loredana, come in genere la difesa dei diritti dei
più deboli e di tutti coloro che non possono difendersi.

Nella scaletta si passerà da momenti di pura commozione e
intensità con Il Mare d’inverno e Sei bellissima ad attimi di
delirio collettivo con le hit più recenti quale Non ti dico
no.

Sul palco la leader sarà sostenuta da un quintetto che schiera
Ivano  Zanotti  alla  batteria,  Stefano  Cerisoli  e  Marco
Grasselli  alle  chitarre,  Alberto  Linari  alle  tastiere  e
Pierluigi Mingotti al basso, oltre che alla corista storica
Aida Cooper unitamente ad Annastella Camporeale.

Uno dei momenti più intensi della serata sarà la presentazione
del brano “Ho smesso di tacere”, scritto da Luciano Ligabue e



accompagnato  da  potenti  immagini  di  denuncia  contro  la
violenza sulle donne. Il pubblico si esalterà su brani quali
Non sono una signora, Sei bellissima, Il mare d’inverno, Luna,
Dedicato e tanti altri, con i quali la piazza esploderà di
suoni, colori ed emozioni, in una notte di mezza estate.

Prossimo appuntamento: Per il Ferragosto, martedì 15 agosto,
alle ore 18, ci si sposterà ad Avezzano, in villa Massimo, tra
il verde di Monte Salviano, per il Gran Gala della Classic
Lyric Art del Maestro Glenn Morton e dell’Accademia di alto
perfezionamento  vocale  Stage  Daltrocanto  del  magistero  di
Donata D’Annunzio Lombardi. In programma l’esecuzione di Suor
Angelica di Giacomo Puccini, momento centrale e soave, lavoro
posto  fra  il  noir  parigino  del  Tabarro  e  la  commedia
fiorentina del Gianni Schicchi, una sfida, degna di quelle
raveliane, all’idea data di teatro musicale: un lavoro tutto
al femminile fra soprani (la protagonista e le sorelle più
giovani),  mezzosoprani  (in  genere  le  suore  che  incarnano
l’autorità) e – lo scarto timbrico e vocale più netto – un
contralto, la crudele Zia Principessa, in cui intravvediamo
Turandot. Il tutto schierando ben diciotto personaggi e tutti
importanti.

LA  MOSTRA  DI  AUTO  E  MOTO
D’EPOCA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023
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In migliaia affollano il lungomare

Roseto  degli  Abruzzi,  13  agosto  2023.  Auto  storiche
provenienti  da  tutta  Italia,  una  vetrina  d’eccezione
rappresentata  dal  Lungomare  Centrale  e,  soprattutto,
tantissime persone accorse a Roseto per osservare da vicino
quelli  che  sono  veri  e  propri  capolavori  d’arte  e
d’ingegneria.

Grandissimo successo ieri sera per “Sulle Strade delle Rose”,
mostra statica di auto e moto d’epoca organizzata dal CASPIM
Club Auto Moto Storiche Picenum giunta alla sesta edizione,
patrocinata  dall’Amministrazione  Comunale  di  Roseto  e  che
rientra nel calendario ASI.

In  migliaia,  tra  appassionati  o  semplici  curiosi,  hanno
affollato il lungomare centrale a partire dalle 19.00 per
ammirare ben 111 auto e 20 moto d’epoca realizzate tra gli
anni Venti e gli anni Settanta. Un colpo d’occhio davvero
spettacolare quello che si è presentato a coloro che si sono
trovati  a  passare  in  zona  durante  la  manifestazione,  con
capannelli di persone intorno ai mezzi per scattare foto e
chiedere informazioni. In duecento, inoltre, hanno partecipato
alla cena che si è svolta presso il ristorante Marisella.

Presenti  all’evento,  in  rappresentanza  dell’Amministrazione
Comunale,  il  Sindaco  Mario  Nugnes,  l’Assessore  al  Turismo
Annalisa D’Elpidio e il Consigliere Comunale Vincenzo Addazii
che  sono  stati  accolti  dal  presidente  dell’Associazione
Domenico Denti e dall’organizzatore Roberto Ruggieri.

“Ancora  una  volta  siamo  riusciti  a  dimostrare  che



manifestazioni  “di  settore”,  che  riguardano  passioni
specifiche, riescono a coinvolgere tantissime persone – hanno
detto il Sindaco Mario Nugnes, l’Assessore Annalisa D’Elpidio
e il Consigliere Vincenzo Addazii – diventando un volano per
tutto il comparto turistico e per l’economia della nostra
città. Vedere il lungomare centrale così vivo e affollato è
motivo di orgoglio per la nostra Amministrazione. Uno dei
nostri obiettivi, infatti, è cercare di rendere i suoi spazi
sempre  più  vivibili,  a  misura  di  turista  e  di  famiglia.
Ringraziamo il CASPIM Club Auto Moto Storiche Picenum per aver
organizzato la manifestazione e siamo pronti a dare il nostro
sostegno anche per la prossima edizione”.

“Sono molto soddisfatto per il successo ottenuto dalla Mostra
– ha aggiunto Roberto Ruggieri – Ringraziamo l’Amministrazione
Comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi  che  si  è  dimostrata
fondamentale  nel  supporto  per  organizzare  questa
manifestazione di livello nazionale. Mi piace sottolineare,
infatti, che le auto presenti ieri sul lungomare sono arrivate
da tutta Italia con diversi mezzi d’epoca provenienti anche da
fuori regione”.

RIDUZIONE  DEL  SERVIZIO  DEI
PPI di Guardiagrele, Casoli e
Gissi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023
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Di Prinzio: “disagi gravissimi per i comuni pedemontani”

Guardiagrele, 13 agosto 2023. Dopo l’ultima riunione del Crea
che  si  è  svolta  il  3  agosto  scorso  è  stata  proposta  la
chiusura dei Punti di Primo Intervento di Guardiagrele, Casoli
e Gissi dalle ore 20 alle ore 8, con una prestazione di
servizi ai cittadini per le sole 12 ore diurne. Il primo
cittadino  di  Guardiagrele  Donatello  Di  Prinzio  ha
immediatamente inviato una missiva indirizzata al presidente
della  Regione  Abruzzo  Marco  Marsilio,  all’assessore  alla
sanità Nicoletta Veri, al direttore del dipartimento sanità
Claudio D’Amario, al direttore dell’Agenzia Regionale Sanità
Pierluigi Cosenza, al direttore generale della Asl 02 Thomas
Schael,  al  direttore  del  Pronto  Soccorso  Asl  02  Emanuele
Tafuri e per conoscenza al prefetto di Chieti Mario Della
Cioppa.

“Come sindaco della città di Guardiagrele, sede del presidio
sanitario”,  ha  dichiarato  nella  lettera  Di  Prinzio,  “sono
fortemente amareggiato da tale proposta e decisione finale, in
quanto oltre la mia città, un intero territorio pedemontano si
vede penalizzato dal servizio sanitario di emergenza notturno.
Tale decisione è stata presa senza essere prima condivisa con
i  sindaci  dei  territori  interessati  che  sono  i  primi
responsabili  della  salute  e  sicurezza  sul  territorio,
arrecando un danno ai cittadini che si vedono negare, nelle
ore notturne,  un servizio fino ad ora valido ed eccellente
che ha salvato numerose vite umane”.

E  continua:  “Inoltre,  con  la  chiusura  notturna  si  va  ad
aumentare il carico di lavoro al Pronto Soccorso dell’ospedale
Santissima Annunziata di Chieti, che già ora è in evidente



affanno, in quanto ogni qual volta occorre usufruire del PS le
file di attesa posso durare anche 12-18 ore e questo è fuori
da ogni logica di buon senso. Torno quindi a ribadire che il
PPI di Guardiagrele deve essere aperto H24, sia per dare il
servizio al territorio, ma anche per deviare i codici bianchi
e  verdi  che  afferiscono  a  Chieti  e  che  creano  ingorgo  e
disservizio”.

Dunque, l’intenzione di Di Prinzio nella lettera è chiara.
“Chiedo”, conclude il sindaco, “di non applicare la decisione
del Crea, in quanto questa significherebbe una interruzione di
pubblico  servizio  e  se  questo  avverrà  sarò  il  primo  a
denunciarne  eventuali  disservizi”.

L’AFFRESCO RESTAURATO DI UNO
STEMMA ARALDICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Goriano valli: sabato disvelamento dello stemma dal grande
interesse storico

Tione degli Abruzzi, 11 agosto 2023. Sabato 12 agosto alle ore
17 nella piazza di Villagrande a Goriano Valli, sarà svelato
l’affresco  restaurato,  che  ritrae  uno  stemma  araldico  del
‘600, dal grande intesse storico, e di cui rimanevano solo
poche ed enigmatiche tracce, sulla parete di una  abitazione
di fine ‘400, danneggiata dal sisma 2009.
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Saranno presenti il sindaco di Tione degli Abruzzi, Stefania
Mariani,  l’architetto  Pasquale  Di  Gioacchino,  che  ha
coordinato gli studi del fino ad oggi misterioso stemma, Marco
Cascianelli, che ha condotto le ricerche negli archivi di
Stato,  i  professori  Giuseppe  Cera  e  Francesco  Belmaggio,
esperti  araldisti,  che  hanno  offerto  la  loro  preziosa
consulenza,  la  restauratrice  Romina  Claudia  Gambaro,  e  i
proprietari  dell’abitazione,  i  fratelli  Fausto,  Emanuele  e
Oscar Di Giulio, promotori e finanziatori di questa operazione
di recupero della memoria storica del territorio. 

FESTIVAL INTERNAZIONALE Rocca
San Giovanni Jazz
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Dal 16 al 18 agosto la ventesima edizione. In piazza degli
Eroi i concerti di Israel Varela 4tet, Compagnia Algeciras e
Avion Travel

Rocca San Giovanni, 12 agosto 2023. Ventesima edizione per uno
degli eventi più rappresentativi dell’estate roccolana, Rocca
San Giovanni Jazz, il festival della musica di qualità che si
terrà nel cuore del borgo dal 16 al 18 agosto. Alla direzione
artistica  della  manifestazione,  come  di  consueto,  c’è  il
Maestro Walter Gaeta. Prestigiosi ospiti internazionali  e
giovani  talenti  del  territorio  si  alterneranno  sul  palco
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dell’evento.

Il sindaco Fabio Caravaggio:

“Siamo onorati di ascoltare, anche quest’anno, le esclusive
note di Rocca San Giovanni jazz. Il festival ospita nomi di
calibro internazionale e noi, come amministrazione comunale,
non possiamo che essere felici  della visibilità che l’evento
dà al territorio”.

Mercoledì 16 agosto, serata di apertura della kermesse, ci
sarà il live del giovane musicista Lorenzo Di Marcoberardino e
a seguire Israel Varela 4tet in  Musica Pintada.  Vincitore
dell’Euro Latin Award, Israel Varela è uno degli artisti più
affermati della sua generazione e negli ultimi quindici anni è
stato uno dei musicisti jazz, world, flamenco più richiesti in
Europa,  Asia,  Medio  Oriente  e  America,  viaggiando
costantemente in tutto il mondo. La sua originalità e il suo
stile  distintivo  come  compositore,  batterista,  cantante  e
produttore,  gli  hanno  permesso  di  esibirsi  con  i  massimi
esponenti del jazz, del flamenco, della musica classica, e del
pop come Pat Metheny, Charlie Haden, Mike Stern, YO-YO-MA,
George Benson, Joaquin Cortes, Andrea Bocelli, Alex Acuna,
Victor Bailey, Pino Daniele e tanti altri.

 Giovedì 17 agosto l’opening act sarà a cura dei giovanissimi
e più visualizzati gruppi abruzzesi al mondo, The Vanished
People  Trio,  ospite  Brigida  alla   voce,  Jacopo  Gaeta  a
pianoforte e voce, Piero Bonanni a chitarra e voce. Poi a
salire  sul  prestigioso  palco  del  festival  la  Compagnia
Algeciras  in  Sobre  Las  Olas  uno  spettacolo  che  trae
ispirazione da una lirica del Maestro Pablo Neruda: “Oda al
vals Sobre las Olas”. Il repertorio musicale e coreografico di
“Sobre  las  Olas”  si  articola  in  palos,  milonga,  rumba,
vidalita, colombiana e guajira, conducendo lo spettatore, in
uno spazio immaginario e colorato.

Venerdì 18 agosto chiuderanno la ventesima edizione gli Avion



Travel con 

Opplà, un’occasione imperdibile per riscoprire alcune tra le
canzoni più nascoste del repertorio di una delle band più
longeve e raffinate del nostro Paese. Oltre quarant’anni di
carriera, un talento non comune e numerose esibizioni live, in
Italia,  Francia,  Portogallo,  Lussemburgo  e  Germania.  Peppe
Servillo  alla  voce,  Peppe  D’Argenzio  al  sax  baritone  e
soprano,  Alessandro  Gwis  a  piano  e  tastiere,  Ferruccio
Spinetti  al  contrabbasso  e  Mimì  Ciaramella  alla  batteria
accompagneranno il pubblico di Rocca San Giovanni  Jazz in un
esclusivo viaggio musicale.

Tutti gli spettacoli inizieranno alle ore 21.30 e saranno a
ingresso gratuito.

“Siamo emozionati e contenti di essere arrivati alla 20esima
edizione del festival – commenta il direttore artistico Walter
Gaeta  -.  Felici  di  questo  bellissimo  traguardo,  anche
quest’anno  abbiamo  cercato  di  essere  imprevedibili  nella
scelta degli artisti per offrire al pubblico uno spettacolo
unico. Avremo ospiti di grande calibro, da Israel Varela, una
vecchia conoscenza del festival che tra una tappa e l’altra
della  sua  tournée  internazionale  passerà  per  Rocca  San
Giovanni, la Compagnia Algeciras, che proporrà uno spettacolo
meraviglioso tra flamenco e jazz, e infine gli Avion Travel al
completo che chiuderanno l’evento di quest’anno. Non abbiamo
tralasciato i giovani che avranno grande spazio nelle prime
due serate, con The Vanished People Trio ft Brigida e Lorenzo
Di  Marcoberardino,  che  daranno  nuova  linfa  a  questo
prestigioso  festival”.



COMETE:  appuntamento
letterario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

29esima edizione della Festa del Farro

Abbateggio,  11  agosto  2023.La  collana  di  Ianieri  Edizioni
Comete – Scie d’Abruzzo, verrà presentata ad Abbateggio (PE)
in occasione della 29esima edizione della Festa del Farro,
sabato  12  agosto  alle  ore  21  presso  la  suggestiva
TerrazzAbruzzo.

L’ampio  e  articolato  progetto  di  dodici  volumi  il  cui
direttore di collana è lo scrittore abruzzese Peppe Millanta,
verrà ospitato dal Presidente dell’associazione I Borghi più
belli d’Italia (partner della collana), Antonio Di Marco per
Abruzzo e Molise insieme alla Proloco di Abbateggio presieduta
da Maria Stella D’Attilio. “Un’opera editoriale meritevole e
curata attentamente – spiega Di Marco – L’Abruzzo grazie a
questo lavoro potrà meglio essere apprezzata e conosciuta come
regione attraversata da grandi personaggi che hanno fatto la
storia d’Italia”.

Presente all’appuntamento, farà gli onori di casa il sindaco
Gabriele Di Pierdomenico, interverrà inoltre la scrittrice e
Dirigente  scolastica  Daniela  D’Alimonte  che  anticipa:  “la
presentazione  di  questa  prestigiosa  collana  Comete,  della
Ianieri edizioni, passa anche per Abbateggio, uno dei più
borghi belli d’Italia, in occasione dell’ormai tradizionale
Festa del Farro. Un connubio formidabile ed un’ottima idea
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quella di unire la presentazione dei primi due volumi editi,
quello di Dumas e di Ojetti, che ci raccontano l’Abruzzo da
un’ angolatura insolita ma assai interessante, con una festa
che riscopre le tradizioni di un tempo in questo delizioso
territorio  ai  piedi  della  Maiella”.  Modera  l’evento  la
giornalista pescarese Alessandra Renzetti.

La collana, dedicata alla letteratura di viaggio propone una
serie di racconti di grandi personaggi che hanno attraversato
l’Abruzzo, il nome stesso indica la sua mission: lasciare
dietro di sé una scia, e invitare così i lettori a mettersi a
loro volta in cammino per ripercorrere gli stessi itinerari,
oggi, con gli occhi meravigliati del passato.

Per  questo  motivo  ogni  volume  è  arricchito  da  itinerari
tematici curati da Serena D’Orazio per scoprire le bellezze
inaspettate  della  regione  Abruzzo  che  hanno  destato
l’interesse dell’associazione anche de I Parchi Letterari e
Borghi Autentici.

Il progetto si avvale del lavoro di un comitato scientifico di
docenti dell’Università G. D’Annunzio di Chieti – Pescara,
Dipartimento di Lingue e Letterature Moderne con il Direttore
Carlo Martinez, che ha collaborato con Millanta per la scelta
dei testi, traduzioni, introduzioni critiche e storiche.

Ad Abbateggio verranno presentati i primi due volumi.

Il primo, la cui prefazione è della scrittrice Dacia Maraini,
e raccoglie gli scritti di Alexandre Dumas nel suo viaggio nel
Fucino:  “è  risaputo  che  Dumas  –  spiega  con  la  sua  penna
sapiente la scrittrice – non sostava per lungo tempo né in un
luogo, né in una professione, inventandosi prima copista, poi
soldato, poi politico e poi”, premessa che dà già di per sé
manforte alla finalità stessa della collana che spinge verso
un gran desiderio di saperne di più. Michela D’Isidoro, invece
ha curato l’introduzione di questa prima uscita.

Il secondo volume Ugo Ojetti in Una settimana in Abruzzo vanta



la  prefazione  del  caporedattore  ed  editorialista  de  Il
Giornale, Vittorio Macioce, e l’introduzione del giornalista
abruzzese Simone Gambacorta: dalla raffinata produzione della
maiolica  alla  faticosa  lavorazione  della  pietra,  la
manifattura  abruzzese  si  è  sempre  distinta  per  il  suo
straordinario patrimonio di abilità e per la sua originalità
espressiva  dai  tratti  sobri  ed  essenziali.  Un  patrimonio
identitario unico che nella settimana trascorsa in Abruzzo,
Ojetti sembra aver colto nella sua più piena integrità: il
noto giornalista romano visitò monumenti, raccolse storie e
osservò scene di vita quotidiana sotto un attento sguardo
antropico, teso a indagare il prezioso patrimonio immateriale
abruzzese fatto di racconti, saperi e tradizioni.

Il progetto grafico di copertina e i disegni sono a cura di
Luca Di Francescantonio, l’impaginazione grafica è di Federica
Di Pasquale, il lavoro di redazione è stato svolto da Cecilia
Di Paolo.

SPOLTORE ENSEMBLE, conto alla
rovescia  per  la
quarantunesima edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Nelle  prime  due  serate  l’omaggio  al  premio  Oscar  Ennio

https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/10/spoltore-ensemble-conto-alla-rovescia-per-la-quarantunesima-edizione/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/10/spoltore-ensemble-conto-alla-rovescia-per-la-quarantunesima-edizione/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/10/spoltore-ensemble-conto-alla-rovescia-per-la-quarantunesima-edizione/


Morricone con l’orchestra Roma Tre e il concerto di danza del
Balletto di Roma

Spoltore,  11  agosto  2023.  Conto  alla  rovescia  per  la
quarantunesima edizione di Spoltore Ensemble che si terrà da
sabato 12 agosto a mercoledì 16. Il festival, promosso dal
Comune di Spoltore e diretto dal Maestro Giuliano Mazzoccante,
prevede quest’anno un ricchissimo calendario di eventi che
spaziano  dalla  musica  al  cabaret  fino  alla  danza.  Tanti
spettacoli che coinvolgeranno tutto il centro storico, creando
una grande festa diffusa in tutta la città.

Ad aprire i grandi eventi, sabato 12 agosto, lo spettacolo 
Novecento, ovvero la leggenda del pianista sull’oceano di Roma
Tre Orchestra, che sarà un chiaro omaggio al premio oscar
Ennio  Morricone,  icona  del  panorama  musicale  italiano  e
mondiale e autore delle colonne sonore dei film più importanti
della storia del cinema.

Tratto dal celebre romanzo di Alessandro Baricco e dal celebre
film  La  leggenda  del  pianista  sull’oceano,  lo  spettacolo
racconterà la leggenda di T.D. Lemon Novecento, nato, vissuto
e cresciuto su una nave. Le bellissime musiche del Maestro
Ennio Morricone, colonne sonore del film, accompagneranno lo
spettacolo,  con  le  voci  narranti  di  Fabio  Vasco  e  Simone
Ruggiero,  l’accompagnamento  al  pianoforte  di  Emanuele
Stracchi, la regia di Valeria Nardella e la direzione di Sieva
Borzak.  Ad anticipare lo spettacolo di Roma Tre Orchestra, la
performance della sand artist Erica Abelardo, che porterà in
scena una particolare tecnica di disegno eseguita dal vivo, in
cui le illustrazioni verranno create con i granelli di sabbia
esclusivamente  con  l’uso  delle  mani  e  simultaneamente
proiettate  su  uno  schermo.

In seconda serata, in piazza D’Albenzio, il concerto jazz del
Duet Emilia Zamuner feat Daniele Sepe con la straordinaria
partecipazione del bassista internazionale Massimo Moriconi,
famoso  per  essersi  esibito  con  Jerry  Lee  Lewis,  Mireille



Mathieu, Liza Minnelli e per aver inciso colonne sonore per
film con compositori e direttori di fama mondiale come Ennio
Morricone, Armando Trovajoli, Luis Bacalov e Nicola Piovani.
Il  live  sarà  anticipato  da  Storia  del  Kabaret  di  Stefano
Vigilante, volto noto di trasmissioni televisive quali Zelig
off, sabato italiano e Alle falde del kilimangiaro. Mentre
nella prima parte della serata ci sarà la musica di Antonio
Tinelli & Mèditerranèe Clarinet Ensemble in Cinema, Opera e …
Jazz! (ore 20:00, Convento di San Panfilo) e lo spettacolo per
bambini e famiglie Family comedy show – Hotel Tordò con Andrea
Ginestra e Gianluca Castellano (ore 20:30, Belvedere Giulio
Gaist).

Domenica 13, l’Arena del Festival, in largo San Giovanni alle
ore 21.15, ospiterà il concerto di danza del Balletto di Roma
Astor  –  Un  secolo  di  tango,  un  bellissimo  e  affascinante
viaggio  tra  le  suggestioni  e  le  sonorità  del  tango,
coreografato da Valerio Longo, in omaggio ad Astor Piazzolla,
autore e interprete musicale tra i più importanti di questa
forma d’arte nata a fine ‘800 nei sobborghi di Buenos Aires.
Astor,  produzione  del  Balletto  di  Roma,  con  la  direzione
artistica di Francesca Magnini e la regia di Carlos Branca, è
un  concerto  di  danza  in  cui  le  musiche  di  Piazzolla,
arrangiate da Luca Salvadori, eseguite dal vivo dal bandoneón
di Mario Stefano Pietrodarchi, esecutore brillante di fama
internazionale, e con le immagini di Carlo Cerri, emergono
come  le  vere  protagoniste  in  una  nuova  armonia  artistica
danzata e interpretata dagli otto danzatori del Balletto.

La seconda serata sarà affidata a Sound Archives, progetto di
Maurizio Rolli, impreziosito dalla presenza di Randy Bernsen,
chitarrista  dalla  strabiliante  tecnica  ed  uno  dei  sidemen
americani più prestigiosi. Bernsen è stato chitarrista del
Zawinul Syndicate di Joe Zawinul ed ha collaborato con i più
grandi jazzisti del mondo, da Herbie Hancock, Wayne Shorter,
Toots  Thielemans,  Michael  Brecker  a  Jaco  Pastorius.  Nella
prima  parte  della  serata,  il  concerto  dei  solisti



internazionali di Chieti Classica (ore 20.00 al Convento di
San Panfilo), che si esibiranno in Corde Vibranti, e  lo
spettacolo  di  bolle  di  sapone  per  bambini  alle  20.30,  in
piazza Di Marzio.

Gli  altri  appuntamenti  del  12  e  13  agosto  saranno:  il
vernissage  della  mostra  personale  di  Albano  Paolinelli  
Mutazioni, a cura dell’Accademia degli Insepolti (12 agosto
ore 18:30 in piazza Di Marzio); Attimi d’Abruzzo, reportage
fotografico  sulle  meraviglie  del  paesaggio  abruzzese  visto
dall’alto, realizzato da Mauro Vitale e Vinicio Salerni (12
agosto ore 19 in piazza Di Marzio);  Una settimana in Abruzzo
di  Ugo  Ojetti,  presentato  da  un  dialogo  tra  Alessandra
Renzetti e Peppe Millanta (13 agosto ore 19 in piazza Di
Marzio).

PISCINA  COMUNALE:  CONSIGLIO
COMUNALE  BOCCIA  la  proposta
dell’opposizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

La  maggioranza  smentisce  il  proprio  programma  elettorale
certificando la presa in giro degli ortonesi.

Ortona, 11 agosto 2023. Il Consiglio comunale di Ortona, nel
corso  dell’ultima  seduta,  con  i  voti  contrari  della
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maggioranza, ha bocciato la proposta dei consiglieri comunali
di opposizione Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo, Franco Vanni,
Gianluca Coletti, Simonetta Schiazza, Lucia Simona Rabottini,
Antonio  Sorgetti  ed  Italia  Cocco,  di  promuovere  la
realizzazione di una piscina comunale su un’area di proprietà
del  Comune,  come  ad  esempio  il  sito  del  campo  sportivo
comunale in contrada Cucullo o a Caldari, o su altra area
comunale.

“Davvero incredibile – dichiarano i consiglieri comunali di
opposizione – la chiusura del sindaco Leo Castiglione e della
sua  maggioranza  nei  confronti  della  nostra  proposta  di   
promuovere sul territorio ortonese la realizzazione di una
piscina per favorire l’accesso delle persone con disabilità
alle attività terapeutico-riabilitative in acqua, anche con la
collaborazione  istituzionale  di  enti  del  Terzo  Settore  e
associazioni sportive che si occupano di attività in favore
delle persone con disabilità.”

“Il sindaco Leo Castiglione e la sua maggioranza – continuano
i  consiglieri  comunali  di  opposizione  –  hanno  addirittura
sconfessato il loro programma amministrativo, presentato solo
un anno fa agli ortonesi, in cui era previsto proprio di
realizzare una piscina nell’area degli impianti sportivi di
Caldari.”

“Ormai – concludono in Consiglieri comunali di opposizione –
siamo di fronte ad una amministrazione non vantaggiosa per la
comunità  ortonese  che  sta  solo  facendo  perdere  importanti
opportunità alla città per recuperare il ruolo strategico che
merita nel contesto provinciale e regionale. La lotta per le
poltrone,  l’evidente  spaccatura  nel  gruppo  Forza  Leo  per
Ortona e l’incapacità del sindaco Castiglione di contenere i
modi  eccessivi  e  spesso  sopra  le  righe  del  vicesindaco
Cristiana  Canosa,  hanno  decretato  il  fallimento  di
un’amministrazione comunale che, di fatto, non riesce a dare
risposte concrete ai bisogni degli ortonesi.”



UNA  NUOVA  OPERA  D’ARTE  sul
lungomare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Grazie alla donazione di Cordivari srl e di pasquale testa.
Domenica l’inaugurazione nei pressi delle fontane

Roseto degli Abruzzi, 10 agosto 2023. Un pattino stilizzato
con un uomo che rema e un bambino che indica le onde, per
esprimere la metafora del legame indissolubile tra l’essere
umano,  il  mare  e  la  libertà.  È  questo  il  messaggio
rappresentato dall’opera d’arte che da domenica prossima, 13
agosto, andrà ad arricchire e abbellire il lungomare centrale
di Roseto degli Abruzzi grazie alla donazione della Cordivari
Srl e dell’artista Pasquale Testa.

L’installazione intitolata “Sempre il mare”, il cui nome si
ispira ad una poesia di Charles Baudelaire, è stata ideata e
creata  dall’artista  rosetano  Pasquale  Testa  e  la  fase  di
costruzione e montaggio è stata portata avanti grazie alla
sponsorizzazione della ditta Cordivari Srl e all’impegno delle
sue  maestranze  che  hanno  raccolto  la  sfida  con  grande
professionalità.

L’opera, che sarà posizionata nell’area delle fontane e che
sormonta la scritta “Roseto degli Abruzzi”, è realizzata in
materiale  Corten  e  la  struttura  sarà  realizzata  con  un
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basamento che la rende autoportante, al fine di consentirne
una migliore installazione in sito e garantirne la stabilità.
All’interno del basamento è previsto, inoltre, un sistema di
retroilluminazione che metterà in risalto le scritte poste
nella  parte  frontale  oltre  che  nella  parte  superiore  del
basamento.

Si  tratta  di  un’installazione  perfettamente  congruente  con
l’aspetto estetico dell’area che si trova nei pressi del mare
e in continuità con la tipologia ed il materiale dei tabelloni
artistici posizionati nelle rotonde Nord e Sud. La donazione
consente di posizionare sulla zona centrale del lungomare di
Roseto  degli  Abruzzi  un’opera  che  indubbiamente  andrà
migliorare la qualità, la fruibilità e l’aspetto della zona
senza costi a carico della collettività e che rappresenta un
ulteriore  tassello  del  restyling  in  corso  nella  zona.  Si
inserisce,  infatti,  nell’ambito  della  riqualificazione  del
lungomare centrale e via Roma che riveste assoluta importanza
nelle  linee  programmatiche  dell’Amministrazione  comunale
nell’ottica dello sviluppo armonico del territorio.

Lo svelamento dell’opera, alla presenza degli Amministratori
Comunali, dei donatori e dell’artista, si svolgerà domenica 13
agosto, alle ore 19, nei pressi delle Fontane del Lungomare
Centrale di Roseto degli Abruzzi.

“Ringraziamo la Cordivari S.r.l. e l’artista Pasquale Testa
per aver donato alla collettività rosetana e ai tanti turisti
che ogni anno raggiungono la nostra città un’opera che andrà
ad arricchire un angolo già eccezionale del nostro lungomare –
affermano  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  alla
Rigenerazione Urbana e Patrimonio Gianni Mazzocchetti – Siamo
certi  che  questa  installazione  riuscirà  ad  esaltare  le
caratteristiche  del  nostro  splendido  litorale  e  il  legame
indissolubile che unisce da secoli la nostra comunità al mare
e alla scoperta”.

“Quando è nata l’idea di quest’opera, prima disegnata, poi



realizzata in filo rame con piccole dimensioni, ho pensato al
mare – aggiunge Pasquale Testa – É la stilizzazione di un
momento  pieno  di  nostalgia,  che  in  molti  hanno  vissuto
nell’infanzia, ma con uno sguardo rivolto al mare aperto della
vita, rappresentato dal bambino che lo indica”.

L’EUROTOUR  2023  DELL’ALEXIAN
GROUP
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Arriva al porto turistico

Pescara,  9  agosto  2023.  È  intensa  l’attività  artistica
dell’Alexian Group nel tour europeo 2023. Grande successo di
critica  e  di  pubblico  in  tutta  Europa.  Recensioni
entusiastiche  e  interviste  sulle  televisioni  nazionali  in
particolare in Spagna, in Romania, in Slovenia e in Croazia.

Con  l’Orchestra  Europea  per  la  Pace,  fondata  e  di  cui  è
direttore  artistico  Alexian  Santino  Spinelli,  è  stato
protagonista in un concerto a Zagabria in occasione della
Giornata Mondiale del Samudaripen (il genocidio dei rom e
sinti durante la Seconda Guerra Mondiale).

Al concerto erano presenti le più alte cariche istituzionali e
ambasciatori  di  diversi  Paesi.  Importante  anche  la
collaborazione  artistica  dell’Alexian  Group  con  l’Orchestra
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Sinfonica Gioacchino Rossini di Pesaro.

Trionfale  poi  la  performance  musicale  con  l’Orchestra
Cervantina diretta da Paco Suarez all’Auditorium Reina Sofia
di Madrid, dove l’artista abruzzese ha ricevuto il Premio alla
Carriera per la Musica dall’Istituto di Cultura Gitana diretto
da Diego Fernandez. 

L’artista lancianese, di fama internazionale, gode in Europa
di un grande seguito di pubblico. L’EUROTOUR 2023 dell’Alexian
Group sta riscuotendo un successo dietro l’altro ovunque in
Europa. Approderà in Abruzzo a Pescara il 12 agosto al Porto
Turistico, nell’ambito del prestigioso festival CONCERTI SOTTO
LE STELLE la cui direzione artistica è affidata al musicista
Maurizio Di Fulvio. Il concerto pescarese sarà in versione
etnica, con musiche coinvolgenti e trascinanti. Una tappa del
tour  di  Alexian  davvero  imperdibile,  nel  suo  amatissimo
Abruzzo!

CARTELLONE  DELLE  INIZIATIVE
ESTATE 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Nel quadro del programma delle manifestazioni per l’estate
2023 del Comune

Giulianova,  9  agosto  2023.  L’Associazione  GIULIANOVAJAZZ
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pubblica  e  organizza  il  proprio  cartellone  anche  in
collaborazione  con  l’Associazione  Demos.

Gli eventi si svolgeranno secondo il seguente calendario:

1. 11 agosto 2023, ore 21,30 Piazza Buozzi Giulianova, prima
serata jazz con F.M. JAZZ

TRIO con: Enrico Robuffo (Piano); Domingo Bidetta (Batteria);
Carlo Di Marco

(contrabbasso).  Special  guest,  Luigi  Di  Marco  (sax  e
clarinetto);

2. 18 agosto 2023, ore 21,30 Piazza Buozzi Giulianova, seconda
serata dedicata al Jazz con

NEW BRAGA LANGUAGES, Conservatorio G. Braga di Teramo, con:
Toni Fidanza

(piano);  Fabrizio  Mandolini  (sax);  Renzo  Ruggieri
(fisarmonica);  Davide  Ciarollo

(batteria); Edmondo Di Giovannantonio (contrabbasso);

3. 27 agosto 2023, ore 21,30,

• prima parte: DUO ACUSTICO ZUCCARINO E DURONIO. Brani inediti
di

rock-folk cantautorale;

• Seconda parte: PAOLO TENTARELLI TRIO, standard jazz e soul
con Paolo

Tentarelli (piano); Sebastiano Ricci (batteria); Emanuele Fanì
(contrabbasso).

4. 09 settembre 2023, ore 21,30 (in collaborazione con DEMOS)

• Terza edizione del MEMORIAL dedicato a LUCUANO CRESCENTINI,
con



l’esibizione dei seguenti gruppi musicali:

 ZENA trio Tributo a De Andrè;

 VIACERBO

 PINK TAPE BATTISTI & CO

 THE BARONETTI

Presenta Nancy Fazzini

Con qualche eccezione, che impreziosisce la kermesse, quasi
tutti i gruppi musicali sono giuliesi e di alta qualità.

VACANZE  LUCHESI  parata  di
Stelle in Jazz
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Per la sera di San Lorenzo

Luco dei Marsi, 9 agosto 2023. Sarà il Consaq Jazz Quartet,
con una formazione delle grandi occasioni, a festeggiare, a
Luco dei Marsi, la magica sera di San Lorenzo. Domani, 10
agosto, dalle 21.30, piazza Umberto I si accenderà dei più
avvincenti  ritmi  jazz  nell’interpretazione  di  Massimiliano
Coclite, voce, hammond; Paolo Di Sabatino, pianoforte; Luca
Pirozzi, basso; Roberto Gatto, batteria, musicisti e docenti
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del  dipartimento  jazz  del  Conservatorio  “A.  Casella”  di
L’Aquila, pronti ad incantare la platea con un concerto in cui
diversi stili del genere, con musiche di PJ Morton, C. Bley,
M. Omartian, J. Coltrane, A. Schwartz, T. Monk tra altri, si
fonderanno armonicamente, dando vita ad una performance ricca
di energia ma anche di intime e suggestive sonorità.

L’evento,  a  tema  “Stelle  in  Jazz”  e  proposto
dall’Amministrazione  comunale  in  sinergia  con  l’Istituzione
Musicale Abruzzese, è annoverato nella rassegna estiva a tema
“Vacanze luchesi” ed è ad accesso libero.

“Abbiamo  voluto  celebrare  la  sera  di  San  Lorenzo  nel
suggestivo cuore della nostra cittadina e in modo speciale, e
non avrebbe potuto esservene di migliore per l’occasione”,
sottolinea  la  sindaca  Marivera  De  Rosa,  “La  valenza  dei
musicisti e la rodata alchimia del Quartetto sapranno donare
al pubblico un’esperienza magnifica, e ringrazio il Maestro
Francesco Fina per il contributo di valore conferito alla
nostra proposta culturale. Invito tutti a partecipare”.

L’evento  è  ad  accesso  libero,  si  consiglia  di  recarsi  in
piazza Umberto I con lieve anticipo.

FESTIVAL DELLA VENTRICINA DEL
VASTESE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023
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Domenica 6 agosto si è concluso il Festival della Ventricina
del Vastese, tra selfie, foto corali e consegna, dell’ormai
famoso, sasso artistico di Cinzia Corti ad uno splendido DADO
che ha omaggiato tutti del suo grande affetto

Fresagrandinaria,  9  agosto  2023.  La  manifestazione
enogastronomica,  diretta  a  promuovere  quelli  che  il  GAL
Maiella Verde chiama “sapori da salvare”, è stata un grande
successo.  Sabato  5,  alla  presenza  del  più  autentico  dei
personaggi abruzzesi: Nduccio, c’è stato il taglio del nastro
con la presentazione del progetto e la visita agli espositori
appartenenti  all’Associazione  di  Promozione  e  Tutela  della
Ventricina del Vastese. Il sodalizio è stato presenziato da
Stefano Di Fiore, produttore ed attuale rappresentante, che
con il taglio del salume tipico ha dato il via all’iniziativa.
La due giorni è stata un’occasione per l’entroterra Vastese di
promuovere le sue tipicità per uno sviluppo partecipativo.

L’amministrazione  comunale  nella  persona  del  sindaco  Lino
Giangiacomo, con l’ausilio di una efficientissima Pro Loco
locale rappresentata da Carlino Di Biase, si è dedicata alla
somministrazione delle pietanze calde che hanno deliziato i
tanti avventori. I piatti della tradizione sono stati curati
dai  produttori  che  hanno  inventato  assaggi,  sapienti  e
coscienti del raffinato prodotto che manipolano ogni giorno.
Lo spettacolo di Show Cooking, condotto da Rosanna Di Michele,
ha garantito più di cinquecento assaggi di pasta gourmet.

La  presenza  nella  fase  iniziale  della  manifestazione,  di
rappresentanti regionali come il Consigliere Sabrina Bocchino
e  la  Segreteria  del  Dipartimento  Politiche  dello  Sviluppo
Rurale  e  della  Pesca  nella  persona  di  Tito  Cieri,  hanno



trasferito  all’edizione  la  giusta  rilevanza  che  ogni
iniziativa, volta a tutelare le tradizioni locali ed il loro
sviluppo,  deve  avere.  Una  sapiente  direzione  artistica
condotta  da  Luigi  Cicchini  ha  permesso  alla  folla  di
deliziarsi non solo nei sapori; infatti, le serate sono state
allietate da musica dal vivo con I Folli e comicità adatta ad
un pubblico raffinato. È stata espressa grande soddisfazione
dall’organizzatore Danilo Bolognese che, con il supporto del
suo instancabile gruppo, ha portato a termine l’incarico del
GAL già citato, ovvero: realizzare un Festival che potesse
portare  a  promuovere  la  “Ventricina  del  Vastese”  oltre  i
confini  del  suo  naturale  territorio.  Ora  si  guarda  verso
l’ottenimento  del  riconoscimento  Igp,  prossima  sfida  dei
produttori locali.

Danilo Bolognese

FESTIVAL BEER SOTTO LE STELLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Due giorni di grande festa

Magliano de’ Marsi, 8 agosto 2023. È tutto pronto a Magliano
de’ Marsi per la prima edizione del “Festival Beer Sotto le
Stelle”, due giorni di grande festa, in cui poter degustare
decine  di  birre  artigianali  abruzzesi,  insieme  a  gustose
proposte di street food.
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La manifestazione è in agenda per domani, mercoledì 9 agosto e
giovedì 10. Gli stand in cui sarà spillata la birra, saranno
curati dagli esercenti promotori dell’evento e apriranno alle
18. A lavoro ci sarà lo staff del Bar Salona, del Bar Velino,
del Bar la Pista, dello Snack Bar, di Bibò, dello Shak Bar e
del Bar La Torre.

Lungo  il  percorso,  che  si  snoderà  su  via  Santa  Maria  di
Loreto,  nel  centro  della  cittadina,  ci  saranno  poi  due
postazioni in cui cenare, a partire dalle 19, curate dai Pub
Jamboree e Il Covo dei Ghiotti. Nello stand della Proloco,
invece, ci saranno i tradizionali e richiestissimi arrosticini
abruzzesi.

L’evento è inserito nel calendario EstArte Maglianese 2023,
organizzato dall’Amministrazione Comunale ed è promosso dalle
attività del territorio, oltre che dalla Proloco.

Nell’organizzazione c’è anche Lo Studio Formazione, Ente di
Formazione e Agenzia per il Lavoro, riconosciuto dalla Regione
Abruzzo,  che  illustrerà  ai  visitatori  la  possibilità  di
entrare nel Programma Gol, finanziato dal Pnrr, tramite il
Ministero del Lavoro e la Regione Abruzzo. Tra i 170 corsi in
catalogo, particolare attenzione sarà rivolta a quello che
rilascia la Qualifica professionale di Operatore di Produzione
della Birra.

Durante la prima serata, quella di domani, l’intrattenimento
musicale sarà affidato alla Vasco Rossi Tribute Band “Asilo
Republic”  mentre  giovedì  alla  Cover  Band  dei  Pink  Floyd
“Eclipse”.



IL  NUOVO  PONTE  DI
GUASTACCONCIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Incontro pubblico: presentazione dei lavori

Paglieta, 8 agosto 2023. Lunedì 7 agosto si è tenuto presso la
Sala Polivalente di Paglieta l’importante  incontro pubblico
promosso dal Sindaco avv. Ernesto Graziani, e dedicato alla
presentazione dei lavori in corso per la costruzione del nuovo
Ponte  Guastacconcio,   situato  lungo  la  SP  97  Bonifica  di
Mozzagrogna,  crollato nel febbraio 2022 causando notevoli
disagi  e  limitazioni  alla  viabilità  locale,  sia  per
l’agricoltura  che  per  l’industria.  Per  ripristinare  la
normalità e garantire un’efficiente connessione tra le aree
interessate, è stato avviato un progetto di ricostruzione del
ponte, il cui importo complessivo ammonta a 3.350.000 euro.

L’evento   ha  offerto  l’opportunità  di  illustrare
dettagliatamente i lavori in corso. La ditta Tenaglia srl di
Casoli è stata incaricata della costruzione del nuovo ponte
sul fiume Sangro, mentre la ditta D’Amico è responsabile dei
lavori di messa in sicurezza della pila nell’alveo del fiume,
un  aspetto  di  fondamentale  importanza  per  garantire  la
stabilità  dell’opera.  Nel  corso  dell’incontro  pubblico,
promosso dal Comune di Paglieta e la Provincia di Chieti,  il
Sindaco avv. Ernesto Graziani ha ricordato i gravi disagi
causati alla popolazione dall’interdizione del passaggio sul
viadotto e le due iniziative che avrebbe voluto intraprendere,
insieme al Presidente della Provincia, Francesco Menna, per
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snellire l’iter del progetto: la realizzazione di un ponte
transitorio al Genio pontieri e la nomina di un commissario.
Fu lo stesso Sindaco di Paglieta con la sua  segnalazione, a
far  intervenire  gli  addetti  della  Provincia   prima  che
accadesse l’irreparabile. Il ponte fu chiuso nel dicembre del
2021, per un avvallamento nella carreggiata; qualche mese dopo
il  viadotto  piombò  giù,  fortunatamente  senza  persone
coinvolte.  Ora si guarda avanti, si volta pagina perché i
lavori sono stati consegnati e  il cantiere è stato allestito
per partire  ufficialmente il 21 agosto. 

“Le attività operanti nel territorio, ha ribadito Graziani, 
“hanno  sopportato  e  continuano  a  lavorare  a  singhiozzo,
affrontando,  ogni  giorno,  mille   disagi,  a  causa  della
riduzione del traffico di quella che rappresentava la propria
clientela.  Tre, cinque  anni per un  iter di ricostruzione,
seguendo il nostro  iter  i  tempi per l’avvio dei lavori sono
stati più brevi: pari a un anno e mezzo. I tempi pur essendo
lunghi  sono  inferiori  all’ordinario.  Per  accelerare,  
avanzammo due richieste, che non furono  accolte: la prima  al
Genio Pontieri per un ponte transitorio (ma il disagio per la
circolazione  avrebbe  dovuto  essere  di  almeno  100  km.);
chiedemmo  anche la nomina di un commissario, la cui figura
avrebbe potuto by passare la procedura ordinaria: senza  gara,
ed altri vantaggi.

La figura commissariata sarebbe stata competente anche per
erogare  i  ristori  economici,  che  oggi  non  sono  presenti.
Davanti  a  tutti  gli  intervenuti  all’incontro,  ha  concluso
Graziani,  “chiedo alle ditte aggiudicatarie degli appalti, in
particolar  modo  alla  ditta  Tenaglia,  che  ha   presentato
l’offerta migliorativa, di ricostruire l’infrastruttura entro
il termine finale di  240 giorni,  di rispettare quindi la
data  della  consegna  dei  lavori,  per   restituire  alla  mia
comunità e a tutto il territorio il nuovo viadotto. I tempi
sono fondamentali perché c’è un territorio che ha sofferto e
continua a soffrire, perché molte le attività che hanno chiuso



i battenti”. A seguire, ha preso la parola  il presidente
della Provincia, dott. Francesco Menna, che ha dichiarato:
“Restituire l’opera il prima possibile alle comunità è stato
fin da subito il nostro obiettivo. E oggi grazie al decreto
ponti dello scorso giugno, siamo riusciti a reperire le giuste
risorse finanziarie. Lavoreremo   in maniera celere ed operosa
per  inaugurare  quanto  prima   l’opera,  restituendo  questa
importante arteria al territorio e al Sangro”.

Alla riunione, oltre a Graziani e Menna ,  erano presenti: il
vicepresidente della Provincia, Arturo Scopino;  il dirigente
del settore viabilità della Provincia di Chieti, ing. Paola
Campitelli, il responsabile dell’ufficio tecnico del Comune di
Paglieta, arch. Antonio Peschi; il progettista e direttore dei
lavori, ing. Italo Bona, oltre ai rappresentanti delle ditte
incaricate, D’Amico  e Tenaglia srl. Di Casoli; i consiglieri
provinciali Angelo Radica e Davide Caporale, il vicesindaco di
Paglieta, dott. Antonio Demattia e l’assessore comunale Marisa
Aquilante.  L’ingegnere  Paola  Campitelli,  ha  illustrato  il
progetto del ponte innovativo, di 3.350.000 euro, con una
pianificazione in acciaio collocata a 20 metri di profondità
sotto il letto del fiume Sangro. Dapprima la ditta D’Amico
costruirà  le  spallette  sulle  due  rive,  poi  Tenaglia
Costruzioni si occuperà di realizzare la campata di 45 metri
di  corten.   L’incontro  ha  rappresentato  un  momento  di
condivisione  delle  informazioni  e  di  coinvolgimento  della
comunità  nel  processo  di  ricostruzione,  sottolineando
l’importanza  dell’opera  per  la  ripresa  e  lo  sviluppo  del
territorio. L’obiettivo è quello di completare i lavori entro
la  prossima  primavera,  riportando  così  una  fondamentale
arteria di comunicazione a piena funzionalità e beneficiando
l’intera area interessata.



STAGIONI AL SIRENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Quinta edizione

Tione degli Abruzzi, 8 agosto 2023. Inizierà il 10 agosto la
quinta  edizione  di  Stagioni  al  Sirente,  la  manifestazione
organizzata dall’APS Massimo Lelj in collaborazione con il
Comune di Tione degli Abruzzi e con il patrocinio del Parco
Sirente Velino, dedicata alla memoria degli scrittori della
valle dell’Aterno  Massimo Lelj e Giovanni Titta Rosa.

Proprio il 10 agosto alle ore 17 si partirà da Santa Maria del
Ponte per un walk and talk “Tra il fiume e la nostalgia”, che
percorrerà i luoghi narrati dai due scrittori, per arrivare
alle ore 19.00 a Tione degli Abruzzi, dove nel settecentesco
Palazzo  Lelj  verrà  inaugurata  la  mostra  biografica  e
bibliografica “Terre contrarie, i ritorni letterari di Massimo
Lelj e Giovanni Titta Rosa.

La mostra, curata da Amedeo Di Nicola, raccoglie circa 50 tra
volumi e riviste con interventi dei due scrittori della prima
metà del Novecento ed espone oggetti della società contadina
donati  da  soci  e  prodotti  tradizionali  del  territorio
realizzati  da  produttori  locali,  quali,  tra  gli  altri,
AquiLANA  di  Valeria  Gallese  e  Cooperativa  Altipiano  di
Navelli, commentati dai testi di Lelj e Rosa.

Il  12  agosto  alle  ore  17  è  previsto  l’incontro  di  tipo
convegnistico  L’Autore  abita  qui,  in  cui  verrà  presentata
l’opera degli autori tionesi contemporanei, oltre a concludere
il ciclo di conferenze – studio sulla figura di Deo Ardito
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Palmeri, iniziate nel 2021.

Il 13 agosto sarà la giornata dedicata al territorio, con la
lavorazione del pane tionese secondo tradizione al mattino e
improvvisazioni dialettiche, aneddoti, proverbi ed etimologia
dei vocaboli del dialetto arcaico locale nel pomeriggio.

Il 21 agosto, infine, alle ore 17 verrà inaugurata la sala
riunioni e piccola biblioteca dell’APS al primo piano del
palazzo Lelj a Tione degli Abruzzi.

Tutto il programma aggiornato e gli orari di apertura della
mostra  saranno  pubblicati  sul  sito  www.stagionialsirente.it
dove sono riportate due brevi biografie di Massimo Lelj e
Giovanni Titta Rosa.

SUCCESSO  PER  LA  MOSTRA  DEI
VINI DI MONTEPAGANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Grande partecipazione con 10mila visitatori durante le tre
giornate

Roseto degli Abruzzi, 8 luglio 2023. Un successo annunciato, e
non poteva andare in maniera diversa, per la 51esima edizione
della  Mostra  dei  Vini  di  Montepagano.  Una  edizione  che  è
riuscita  ad  unire  tradizione  e  innovazione,  creando  una
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ricetta vincente apprezzata dai tanti turisti e amanti del
buon vino che hanno affollato il borgo storico durante la tre
giorni dello scorso fine settimana. A rendere meglio l’idea
della grande partecipazione sono i numeri con oltre 10mila
visitatori  che  hanno  animato  il  borgo  durante  la
manifestazione  (5mila  solo  nella  giornata  di  sabato).
Ventisette le Cantine presenti, cinque gli espositori “extra
wine”  e  ben  cento  le  etichette  contenute  all’interno
dell’Enoteca Regionale che ha riscontato un’enorme affluenza.

Merito senza dubbio dell’organizzazione curata, da quest’anno,
dalla società Idealis con il supporto di Omniasoft, de “Il
Vecchio  Borgo”,  dell’Architetto  Francesca  Catania  e
dell’Amministrazione Comunale di Roseto degli Abruzzi che, per
l’occasione, ha anche messo a disposizione un servizio di bus
navetta ad hoc da e verso il borgo.

La 51esima edizione della Mostra dei Vini ha rappresentato un
viaggio  attraverso  le  più  affascinanti  cantine  d’Abruzzo,
caratterizzato  da  diverse  declinazioni  dei  vini  più
rappresentativi  del  territorio  e  che  ha  visto  il
coinvolgimento dei nomi più illustri del panorama enologico
regionale. Durante la manifestazione, nel segno di “Taste the
trip,  assapora  il  viaggio”,  gli  appassionati  hanno  potuto
degustare ottimi prodotti, scoprirne i segreti, grazie a talk
show con i più grandi vignaioli del territorio, apprezzarne
ogni sfumatura.

La serata inaugurale, nonostante la pioggia, ha visto una
buona  partecipazione  di  pubblico  e,  soprattutto,  dei
rappresentanti  delle  Istituzioni  civili,  amministrative  e
militari (provinciali e regionali) con il Sindaco Mario Nugnes
impegnato  nel  taglio  del  nastro  assieme  alla  Giunta  e  ai
Consiglieri Comunali.

La manifestazione è stata caratterizzata da quattro importanti
e apprezzatissime novità che sono riuscite a coinvolgere tutti
i presenti, senza scardinare la tradizione. La prima è quella



che riguarda i talk show, condotti da Mirella Lelli, che hanno
visto la presenza di produttori e giornalisti che si si sono
confrontati rispetto a diverse tematiche riguardanti il vino.
Tra i partecipanti Maurizio Bottura (Dirigente del Centro di
Trasferimento  Tecnologico  della  Fondazione  Edmund  Mach;
Rosanna  Tofalo  (Facoltà  di  Bioscienze  e  Tecnologie  Agro-
Alimentari  dell’Università  degli  Studi  di  Teramo);  Marco
Ferrante (Amministratore e Co-Fondatore di Trace Technologies
SRL);  Giuseppe  Cavaliere  (Resp.  Ufficio  tecnico  Consorzio
Tutela dei Vini D’Abruzzo); Emilio Chiodo (Dipartimento di
Bioscienze  e  Tecnologie  Agro-Alimentari  e  Ambientali
Università di Teramo); Nicola D’Auria (Presidente Nazionale
Movimento  Turismo  del  Vino);  Francesco  Cirelli  (Azienda
agricola Cirelli Wines e Glamping); Francesca Retko (Creatique
Italy, creatività e promozione).

La seconda novità è stata rappresentata dalla trasformazione
dello storico palazzo che ospitava il convento in Enoteca
Regionale e la terza dalla organizzazione di una serie di tour
guidati che hanno aiutato i visitatori a degustare al meglio i
prodotti.

Infine, ultima grande novità, è stata l’istituzione, per la
prima volta, dei Premi che sono stati assegnati su giudizio di
una  giuria  tecnica  composta  da  giornalisti,  sommelier  ed
esperti del settore. Ben 31 i vini in concorso con la Cantina
La Quercia di Morro d’Oro che si è aggiudicata la targa per il
miglior Trebbiano, il premio per il miglior Cerasuolo è andato
alla  Cantina  Casal  dell’Arco  di  Mosciano  e  quello  per  il
Montepulciano  alla  Cantina  Vaddinelli  di  San  Giacomo.  Il
Premio packaging 2023, votato da una giuria popolare, se lo è
aggiudicato la Cantina La Quercia.

“Una scommessa vinta – affermano il Sindaco Mario Nugnes e
l’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio – che dimostra come
il lavoro sinergico tra Comune e Associazioni riesca sempre a
portare ottimi frutti per il territorio. Vedere Montepagano
viva ci dà ulteriore forza nel proseguire la strada verso la



promozione turistica di tutto il nostro territorio che va
valorizzato non solo per le splendide spiagge ma anche per il
suo  fantastico  entroterra  e  per  i  suoi  prodotti.  La
soddisfazione è enorme e vogliamo ringraziare innanzitutto gli
organizzatori che hanno saputo rinnovare una tradizione di
lunga data mettendola al passo coi tempi senza snaturarla.
Poi,  il  Gal  Terreverdi  Teramane,  il  Consorzio  Colline
Teramane, il Consorzio Tutela Vini d’Abruzzo e tutti gli altri
partner.  Ovviamente,  i  ringraziamenti  vanno  anche  alle
associazioni di volontariato che, anche in questa occasione,
non hanno fatto mancare il loro fondamentale contributo: Guide
del Borsacchio e Protezione Civile”.

“La Mostra è stata senza dubbio un successo e questo format
rinnovato  rappresenta  il  primo  step  di  un  percorso  da
proseguire anche nelle prossime edizioni in modo sempre più
intelligente e cercando di migliorare e affinare solo alcuni
aspetti logistici – aggiunge Francesco Guerrieri a nome degli
organizzatori – Fin da subito si deve iniziare a lavorare per
la prossima edizione per migliorare i già ottimi risultati
raggiunti quest’anno. Abbiamo investito molto per cercare di
dare  risalto  nazionale  e  internazionale  all’evento  con  il
coinvolgimento di giornalisti stranieri e anche la Cantine che
hanno  partecipato  alla  Mostra  hanno  apprezzato  il  nuovo
progetto e la nuova organizzazione”.

(foto Cusano)

GRANDE   SUCCESSO  DEL  XVII
GALA DELLA MODA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023
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Occasione per una raccolta fondi a favore della CRI e del suo
Emporio Solidale.

Alba Adriatica, 8 agosto 2023. Grande successo di pubblico ha
caratterizzato la diciassettesima edizione del Gala della Moda
ad  Alba  Adriatica  che,  lo  scorso  5  agosto,  è  tornato  ad
animare  l’estate  della  Rivera  abruzzese.  L’appuntamento  è
ormai una tradizione attesa ogni estate dai turisti e dagli
abitanti del posto sia per le collezioni moda in passerella
sia  per  gli  aspetti  artistici,  musicali  e  culturali  che
caratterizzano ogni edizione.

La serata, condotta da Antonella Ciocca ha inoltre ospitato la
regina della musica latin dance Cecilia Gayle. Nel corso della
kermesse gli spettacoli hanno visto le performance di talenti
quali  Michela  Toro  e  Matteo  Faricciotti  dell’associazione
“Entre Dos”  che si sono esibiti in un appassionante tango, 
ma anche di Morena Canala e Kinga Mrowiec della Dark Butterfly
Studio di pole dance ed exotic di San Benedetto del Tronto. Il
Coreografo  Roberto  Calderini  ha  presentato  una  particolare
coreografia  interpretata  dalla  professionista  Pamela
Pettirossi e si sono esibite le ballerine della scuola di
formazione e avviamento alla professione Arte Danza Bastia
Umbra.

Hanno sfilato gli abiti realizzati dai designer dell’Istituto
Moda Burgo di Pescara, la moda junior con Baby Blu di Alba
Adriatica, le collezioni da cerimonia di Nessie Boutique, le
collezioni sposa di Loris Danesi e le collezioni eye-wear di
Alba Vision e di Zest Bags and luxury di Alba Adriatica.

Il make-up degli ospiti e dei performer è stato curato dalla



Make-up  artist  Lisa  Angelone,  mentre  le  acconciature  sono
frutto della creatività di Barbara Rabottini, gli allestimenti
floreali di “Un’idea in più” mentre la direzione artistica
della  sfilata  è  stata  di   Francesco  Rastelli,  con  la
collaborazione  del  Floor  Assistant  Franco  Prunotto,  Radio
Linea voce ufficiale dell’evento.

Da sempre incline alla solidarietà, anche quest’anno l’evento
è stato l’occasione per organizzare una raccolta fondi a scopo
benefico a favore della Croce Rossa Italiana. Il Comitato di
Giulianova, infatti, grazie a un progetto Regionale, ha potuto
realizzare sul territorio locale l’Emporio Solidale dedicato a
Gaj Melozzi, volontaria scomparsa prematuramente. L’Emporio,
simile a un minimarket, distribuisce gratuitamente beni di
prima necessità acquistabili attraverso una tessera a punti,
pertanto il ricavato sarà utilizzato per l’acquisto di generi
alimentari a esso destinati.

La serata, organizzata dall’Arcagency Fashion Art presieduta
da Emanuele Danesi con la regia di Loris Danesi ha visto la
partecipazione  della  splendida  Emanuela  Tittocchia  che,
insieme  all’assessore  Giuliano  Vallese,  ha  consegnato  un
riconoscimento  alla  conduttrice  televisiva  Federica  Peluffo
“per  l’estro,  la  competenza  e  la  dedizione  professionale
all’Abruzzo”.  Il  sindaco  di  Alba  Adriatica  Antonietta
Casciotti e Marco Baldini ha invece premiato la scrittrice
Alessandra  Cecchetti  Ermoli,  autrice  del  romanzo  “La
magnitudine delle stelle cadenti” (Edizioni Giuseppe Laterza)
per aver dato voce alle fasce deboli senza pregiudizi e con
disarmante  dolcezza.  Baldini  e  l’assessore  alla  cultura
Francesca  Di  Matteo  hanno  inoltre  premiato  la  produttrice
Maria  Teresa  Nania  che  “con  passione  e  determinazione  fa
brillare la storica Compagnia Italiana di Operette al suo 70′
anno di attività”.



UN  NUOVO  HUB-ECOSOSTENIBILE
della Tua a Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Fotovoltaico, logistica e sicurezza i plus differenziali del
nuovo deposito teatino della società di trasporti

Chieti, 7 agosto 2023. Un hub “eco-sostenibile” per accogliere
i bus della TUA a Chieti. Ma non solo. È stato presentato
questa mattina, nell’attuale area logistica di via Aterno, il
nuovo progetto che vedrà la realizzazione di una nuova area
sosta per gli autobus della TUA a Chieti.

Alla conferenza stampa di presentazione hanno preso parte i
vertici della società di trasporti rappresentata da Gabriele
De Angelis e Anna Lisa Bucci, rispettivamente presidente e
consigliere  d’amministrazione  e  dall’assessore  regionale
all’Energia Nicola Campitelli e il consigliere regionale Mauro
Febbo.

Il nuovo progetto eco-sostenibile, approvato dal consiglio di
amministrazione della TUA, prevede una serie di miglioramenti
tecnico-logistici importanti e un aumento complessivo della
grandezza della sede.

LA NUOVA AREA DELLA TUA

Il  terreno  oggetto  dell’intervento  è  a  Chieti  Scalo,  in
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località Brecciarola, in via Cigno.

Attualmente l’area è inquadrata, sotto l’aspetto urbanistico,
come zona artigianale, commerciale produttiva e di servizi e
fa parte del comparto denominato “ex Edilizia Colonnetta”. Il
terreno è libero da costruzioni, è accessibile e non presenta
acclività.

COME SARÀ IL NUOVO DEPOSITO ECO-SOSTENIBILE

L’intero deposito ha un’area complessiva di poco superiore ai
6.300 metri quadrati. In tale area saranno presenti 42 stalli
per gli autobus di lunghezza di 12 metri, 4 stalli per quelli
di lunghezza pari a 18 metri (per veicoli snodati) e 10 stalli
destinati alle autovetture dei dipendenti.

L’edificio destinato ai servizi ha una superfice pari a 110
metri quadrati e ospiterà la sala per il personale di guida e
i servizi igienici.

Gli stalli dei veicoli sono coperti con pannelli fotovoltaici.

L’area sarà dotata con tutte le infrastrutture impiantistiche
necessarie e contemplerà la presenza anche di un edificio
destinato  all’accoglienza  del  personale  addetto  viaggiante:
con  una  superficie  coperta  di  circa  110  metri  quadrati,
garantirà ambienti dedicati al relax (con dotazioni di info-
entertainment, wi-fi e TV LED), due uffici, oltre ai servizi
igienici.

PAROLA D’ORDINE: SOSTENIBILITÀ

Per le scelte progettuali è stata perseguita la soluzione che
ha condotto alla previsione di realizzazione di un edificio
“sostenibile”, quindi in grado di garantire contenuti livelli
di  consumo  energetico,  con  l’utilizzo  di  tecnologie  e
materiali che assicurano il raggiungimento della mitigazione
dell’impatto ambientale.

La scelta è stata quella di dotare l’area di pensiline che



accolgono un efficiente impianto fotovoltaico, il quale potrà
garantire il considerevole apporto di energia elettrica che
permetterà di alimentare tutto il sistema di riscaldamento e
raffrescamento dell’edificio, oltre a servire l’impianto di
illuminazione  ed  il  sistema  di  pompaggio  degli  impianti
deputati al trattamento delle acque reflue.

LE PRINCIPALI AZIONI DI MIGLIORAMENTO ATTESE

Il nuovo deposito di Chieti garantisce le seguenti azioni
generali di miglioramento:

massima cura dell’inserimento ambientale;

progettazione sostenibile della sistemazione;

massimizzazione  della  produzione  elettrica  con  sistema
fotovoltaico;

adozione di sistemi a pompa di calore ad elevato COP;

produzione del 100% dell’acqua calda sanitaria con energie
rinnovabili;

sistema di accumulo termico dell’energia fotovoltaica;

coperture FTV. Alto indice di riflessione solare di pavimenti
e coperture (SRI>29 e >75 per

tetti piani) per conseguire la riduzione dell’effetto isola di
calore;

raccolta  di  acque  meteoriche  e  gestione  delle  stesse  con
idoneo impianto di raccolta, trattamento e smaltimento acque
di dilavamento piazzale (prima pioggia), conforme alle norme
ambientali;

sistema di convogliamento e trattamento delle acque reflue
derivanti dall’impianto di raccolta, trattamento e smaltimento
acque di raccolta impianto di lavaggio mezzi, conforme alle
norme ambientali.



UN MIGLIORAMENTO COMPLESSIVO PER L’INTERA ZONA

L’intero comparto sarà riqualificato, anche con miglioramenti
della viabilità, in particolare:

il miglioramento dell’accesso esistente da Via Cigno;

la sistemazione dell’area con livellamento della stessa con
materiale  idoneo,  quale  stabilizzato  e  definizione  con
pavimentazione stradale idonea a sopportare i carichi;

la realizzazione di pozzetti e condotte che consentano il
raccoglimento delle acque di piazzale;

la  realizzazione  del  piazzale  con  pavimentazione  in
conglomerato bituminoso, segnaletica, viabilità di accesso ed
uscita con chiusura con barre automatizzate;

un  sistema  di  raccolta  e  trattamento  delle  acque  di
dilavamento  di  prima  pioggia;

l’impianto di illuminazione;

la realizzazione di un nuovo sistema di accessi, compresa la
realizzazione di una rotatoria sulla SS 5 in corrispondenza
dell’incrocio tra via Aterno e via Riccio.

LE DICHIARAZIONI DI GABRIELE DE ANGELIS E ANNA LISA BUCCI

“Il  nuovo  piazzale  di  sosta  e  manovra  dei  veicoli  –  ha
spiegato  Gabriele  De  Angelis,  presidente  della  TUA  –  ci
permette di avere a disposizione un hub all’avanguardia che
contempera l’efficientamento energetico in piena sintonia con
la  transizione  ecologica  che  la  TUA  porta  convintamente
avanti. L’opera – ha aggiunto il presidente della società di
trasporti – garantisce un miglioramento complessivo anche per
le prestazioni lavorative dei nostri dipendenti che, per noi,
è un fattore prioritario”.

“L’eco-sostenibilità della nuova area – ha spiegato Anna Lisa



Bucci – dimostra un’attenzione particolare di questa società
per i temi ambientali e per le politiche di efficientamento
energetico.  I  numeri  parlano  chiaro  –  ha  spiegato  la
consigliera Bucci – perché la logistica assicura uno spazio
molto ampio, una capacità logistica importante e la nuova
struttura risulta essere all’avanguardia dal punto di vista
della tecnologia”.

TAVOLO  DI  RACCORDO
Interistituzionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Il Ruolo e le Funzioni della Provincia di Teramo nel Contesto
Territoriale

Teramo, 8 agosto 2023. L’evento rappresenterà un momento di
confronto  e  collaborazione  tra  i  principali  attori
istituzionali del territorio, con l’obiettivo di analizzare e
discutere il ruolo strategico e le funzioni della Provincia di
Teramo  nei  propri  contesti  d’azione.  Per  le  ore  11:00  di
domani, 8 agosto 2023, presso la Sala Giunta di via Milli
conferenza di presentazione.
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TUTTO  SULLE  STAR  conduce
Mirko Mascioli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Il programma dell’attore e regista sulmonese

Sulmona, 6 agosto 2023. L’attore e regista del film Occhi
Azzurri  e inviato del programma Rai Leggerissima Estate Mirko
Mascioli sarà il conduttore del programma Tutto Sulle Star. La
prima puntata andrà sul canale dell’artista Mirko Mascioli
Official Chanel. Nella prima puntata vedremo la bravissima
attrice e produttrice Daniela Fazzolari. Sono previste solo
due puntate. Prossimamente andrà in onda anche sulle reti
nazionali.

Tutto Sulle Star è un programma incentrato sul cinema dove
intervisterà gli attori sui set. Un programma scritto dallo
stesso Mascioli con la collaborazione della Fazzolari. Per
l’attore  volto noto dello spettacolo, è un momento d’oro: a
marzo  in tv su La7d con Elisabetta Gregoraci, grande successo
l’8 marzo in sala con   Occhi Azzurri, ispirato a una storia
vera di femminicidio, insieme a Daniela Fazzolari (attrice in
Centovetrine),  in  concorso  nella  sezione  cortometraggio  al
David di Donatello 2023 ed anche in altri festival nazionali e
internazionali.

Mascioli è anche regista e produttore della pellicola, proprio
insieme a Daniela Fazzolari. L’attore inoltre ha avuto un
grandissimo successo la scorsa estate nel ruolo di inviato del
programma musicale di Rai2 Leggerissima Estate, condotto da
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Savino Zaba. Il programma dovrebbe tornare in onda ad agosto.

Nella primavera scorsa, invece, è stato ospite fisso – sempre 
su Rai2 – ogni sabato nel format “Star Bene”, condotto da
Livio Beshir (nuovo conduttore di linea verde da settembre Rai
1). Nel novembre scorso, invece è stato protagonista dello
spot  sociale  contro  il  femminicidio  in  onda  sulle  reti
nazionali e web, con Daniela Fazzolari. Sono tanti i ruoli
interpretati  per  cinema,  tv,  teatro  e  fiction  da  parte
dell’attore abruzzese.

Un  artista  completo,  che  lavora  anche  come  insegnante  di
recitazione,  comunicazione,  pnl,  linguaggio  del  corpo  e
marketing  per  corsi  aperti  ad  attori,  aspiranti  attori,
avvocati, politici famosi.

Mascioli vanta con un curriculum di tutto rispetto: diplomato
all’Accademia cinematografica di Roma, si è  perfezionato con
i  vari  metodi  di  recitazione  con  coach  hollywoodiani.  Ha
conseguito anche diplomi di comunicazione , pnl e linguaggio
del  corpo  e  marketing.  Scrive  per  diverse  testate
giornalistiche nazionali. Ha mosso i primi passi nel mondo
dello spettacolo come modello e fotomodello.

Il 2 aprile è uscito il suo primo libro: come interpretare i
segnali non verbali 18 €. Sta girando l’Italia, nella Marche ,
Molise  e  Lazio  c’è  stato  un  grande  pienone  di  gente  ad
acclamare l’artista. Ha lavorato con tanti volti noti tra Rai,
Mediaset, Sky, La7 al cinema e teatro come : Aurora Ruffino,
Enzo  Paolo  Turchi,  Carmen  Russo,  Gene  Gnocchi,  Emanuela
Aureli, Francesco Pannofino, Francesco Baccini, Paolo Vallesi,
Valeria Marini, Gary Low, Beppe Convertini e tanti altri.



INAUGURATA LA NUOVA SEDE DEL
COMITATO DI CROCE ROSSA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Il Presidente Nazionale Rosario Valastro, prima del taglio del
nastro, ha visitato anche l’Emporio di Gaj.

Giulianova, 6 agosto 2023. “Una bella sede, bella per tre
motivi: perché è una struttura funzionale, perché accoglie
tanti  volontari,  ma  soprattutto  perché  restituisce
immediatamente  quel  senso  di  operatività  che  è  alla  base
dell’azione  di  Croce  Rossa”.  Così,  questa  mattina,  il
Presidente della Cri nazionale, Rosario Valastro, presente al
taglio del nastro del nuovo quartier generale del comitato di
Giulianova, nel centro di via dei Pioppi, base di raccordo
anche per i comuni di Alba Adriatica e Corropoli.

Alla  cerimonia  inaugurale  di  stamattina,  c’erano,  oltre  a
tanti iscritti e al Presidente Valastro, anche Adriano Voogt,
coordinatore  del  comitato  giuliese,  il  Sindaco  Jwan
Costantini, il Vice Sindaco e assessore alla Protezione Civile
Lidia  Albani,  il  Sindaco  di  Alba  Adriatica  Antonietta
Casciotti  e  l’assessore  Sandra  L’Innocente,  l’assessore
regionale Pietro Quaresimale,  il Presidente della Cri dell’
Umbria Paolo Scura, il consigliere della Cri nazionale Adriano
De Nardis, il Comandante della Guardia Costiera di Giulianova,
il tenente di vascello Alessio Fiorentino, il Presidente dell’
ente Porto Valentino Fabrizio Ferrante.

Il Sindaco, riconoscendole l’impegno di questi anni, ha ceduto
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fascia e forbici al Vice Albani, che, nei minuti di poco
precedenti,  aveva  accompagnato  Valastro  nella  visita  all’
“Emporio di Gaj”, punto di riferimento di un progetto di spesa
solidale che da mesi impegna la Croce Rossa.

Quindi,  la  visita  alla  nuova  sede  dei  Pioppi,  sede
provvisoria, visto che, non appena realizzato, l’associazione
potrà trasferirsi nel Centro operativo misto (Com) previsto
nella dismessa scuola di via Lepanto.

Nella sala polifunzionale del centro, attorno alle 11, un
momento  istituzionale  di  incontro  e  riflessione  .  Il
Presidente Voogt , tra le altre cose, ha fornito i dati di un
impegno assiduo e capillare . “Non i numeri sono importanti –
ha detto – quanto la generosità e la passione disinteressata
per l’altro, che sono alla base dell’impegno in Croce Rossa”.
Il Sindaco Costantini ed il Vice Albani, in due brevi discorsi
convergenti e reciprocamente assonanti, hanno ripercorso gli
anni  difficili  della  pandemia  e  dell’emergenza  ucraina,
entrambi  sottolineando  quanto  indispensabile  sia  stata,  e
continui  ad  essere,  la  presenza  della  Croce  Rossa  sul
territorio.

LINEA DEI PARCHI: pronti per
mese di agosto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/05/linea-dei-parchi-pronti-per-mese-di-agosto/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/05/linea-dei-parchi-pronti-per-mese-di-agosto/


Tra le bellezze dei Parchi d’Abruzzo

Pescara, 05 agosto2023. Anche ad agosto la “Linea dei Parchi”,
il bus commerciale della TUA, è ancora protagonista per far
scoprire e vivere le bellezze naturalistiche e paesaggistiche
dei Parchi abruzzesi.

Un’idea per i più grandi e i più piccini per scoprire un mondo
quasi incantato, incastonato nel cuore dell’Abruzzo, a poca
distanza da Roma. Un mondo che vale la pena scoprire nella sua
rara bellezza.

La linea della TUA, azienda regionale di trasporti, infatti ha
sposato, in sinergia con i comuni dei Parchi coinvolti, un
discorso  di  valorizzazione  territoriale  attraverso
un’operazione di co-marketing i cui numeri stanno fornendo
indicazioni  positive,  oltre  ad  un  crescente  interesse  per
l’iniziativa.

Il bus della Tua, griffato con tutte le bellezze e le specie
animali  più  iconiche  dei  Parchi,  è  attivo  ogni  sabato  e
domenica del mese di agosto (fino al 27), oltre all’intera
settimana  di  Ferragosto  da  Roma  (stazione  Tiburtina)  a
Pescasseroli  attraversando  Opi,  Villetta  Barrea,  Barrea,
Alfedena,  Castel  di  Sangro,  Roccaraso,  Rivisondoli  e
Pescocostanzo.

È possibile acquistare i biglietti a bordo e online tramite
portale web e app “TUAbruzzo” al prezzo di 20 euro per la
corsa semplice e 35 euro per le corse di andata-ritorno. La
Tua consiglia l’acquisto prima della partenza.

Per spostarsi tra i comuni all’interno dei Parchi le tariffe
sono le seguenti: corsa semplice ad un costo di 8,00 euro,
mentre per il servizio andata-ritorno il prezzo è di 12,00
euro.



DOLORE  E  SGOMENTO  per  la
prematura  scomparsa  di
Giandonato Morra
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Il  Sindaco  Jwan  Costantini:  “Lascia  un’eredità  morale  e
politica  significativa.  Di  tutti  noi  e  delle  future
generazioni,  il  dovere  di  curarla  e  farla  fiorire  .”

Giulianova, 5 agosto 2023. Il Sindaco Jwan Costantin e l’
Amministrazione  Comunale,  stringendosi  in  un  fraterno
abbraccio alla famiglia, piangono oggi Giandonato Morra. Già
assessore regionale e comunale, Commissario straordinario del
Parco del Gran Sasso Monti della Laga, candidato sindaco nella
città di Teramo, l’avvocato ha rappresentato per anni l’anima
colta, gentile, illuminata, del centrodestra abruzzese.

“Siamo senza parole – commenta il Sindaco Costantini – La
notizia  della  sua  scomparsa  ci  ha  colti  impreparati,  per
quanto non si sia mai pronti a realizzare l’assenza improvvisa
di chi ci è caro. E caro, Giandonato Morra, lo era a tutti
quelli che hanno avuto la fortuna di conoscerlo, al di là
delle  appartenenze  politiche.  Negli  ultimi  giorni,  l’  ho
sentito spesso al telefono. Le nostre conversazioni non erano
mai  banali,  anzi  ogni  volta  lasciavano  in  me  una  traccia
profonda, la sensazione di essere stato non solo ascoltato, ma
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anche capito, sostenuto, stimolato a fare bene. La politica
gli deve molto, ed anche le comunità a cui, in vari modi, è
stato  vicino.  Siamo  profondamente  addolorati.  Ci  turba  la
consapevolezza di aver perso un amico, un intellettuale, un
uomo  arguto  e  sensibile,  un  galantuomo,  in  un  mondo
approssimativo e scostante. Giandonato Morra lascia un’eredità
di idee importante, un patrimonio di convinzioni e progetti
che, sono sicuro, tracceranno la via a chi amministra e opera
nella società contemporanea e in quella che verrà”.

IL  CORDOGLIO  DELL’AVVOCATURA  TERAMANA  per  la  scomparsa  di
Giandonato Morra

Teramo, 5 agosto 2023. «La notizia della prematura scomparsa
del collega e amico Giandonato Morra – dichiara il presidente
del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Teramo, Antonio
Lessiani – lascia sgomenta l’intera avvocatura teramana e i
tantissimi che lo hanno conosciuto e apprezzato nel corso
della sua carriera, non solo professionale, durante la quale
si è speso sempre, con grande preparazione, onestà, dedizione
e comprensione umana, in favore soprattutto degli ultimi e di
coloro che erano in difficoltà. L’avvocato Morra ha ispirato
costantemente il suo agire, sia nel lavoro che nella vita
pubblica,  della  quale  è  stato  protagonista,  ai  più  alti
principi della nostra professione, primo fra tutti quello di
essere pronti quando qualcuno ti chiama a sua difesa o invoca
il tuo aiuto. Ed è stato un padre e un marito esemplare. Alla
sua famiglia va il nostro affettuoso abbraccio e a lui il
nostro grato e commosso ricordo».

CIAO GIANDONATO

Teramo, 5 agosto 2023. “La morte di Giandonato Morra è un
dolore personale e collettivo. Con lui, se ne va un uomo che
ha fatto della passione per la politica una ragione di vita e
di  confronto,  mai  confinato  nel  ristretto  ambito  degli
schieramenti e delle ideologie, che pure mai ha tradito, ma
sempre  aperto  ad  una  dialettica  finalizzata  alla  crescita



delle persone e dei territori.

In  tutti  i  suoi  ruoli,  consigliere  comunale  e  regionale,
assessore comunale e regionale, difensore civico, così come
nella sua attività professionale, non ha mai fatto venir meno
il senso antico e profondo del rispetto.

Teramo perde un teramano, non di nascita ma di cuore.

Ci mancherà. Mi mancherà.

Alla  sua  famiglia  le  mie  personali  condoglianze  e  quelle
dell’Amministrazione Provinciale.”

Il Presidente, Camillo D’Angelo

SAPORI  E  SUONI  SOTTO  LE
STELLE dall’8 al 10 agosto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Agosto 2023

Con  tante  proposte  gastronomiche  e  l’intrattenimento  di
Vincenzo Olivieri, Zullimania e Scena Muta

Rocca San Giovanni, 5 agosto 2023. Il ricco calendario di
eventi estivi a Rocca San Giovanna va avanti con tre serate,
l’8, il 9 e il 10 agosto, dedicate all’enogastronomia e al
divertimento.  Piazza  degli  Eroi,  nel  cuore  del  borgo,
accoglierà Sapori e suoni sotto le stelle con tante proposte
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gastronomiche  del  territorio  e  musica.  Ad  intrattenere  i
partecipanti,  nella  prima  parte  delle  serate,  ci  saranno
street band musicali itineranti. Mentre nella seconda parte
della tre serate si terrà, l’8 agosto, il concerto degli Scena
Muta, con la musica italiana più bella di sempre, il 9 agosto
la serata cover con Zullimania e il 10 agosto il cabaret, la
musica e i divertenti sketch di Vincenzo Olivieri.

Per il sindaco Fabio Caravaggio Sapori e suoni sotto le stelle
è: “Uno degli appuntamenti clou dell’estate roccolana 2023.
Dopo il ReLive Festival e in attesa del Festival jazz, con
questo  evento  vogliamo  portare  a  Rocca  San  Giovanni  il
pubblico delle grandi occasioni. Non a caso abbiamo scelto tre
spettacoli  diversi  su  tre  serate  diverse,  spaziando  dalla
musica, alle cover al cabaret, occasioni di divertimento e
svago per tutti coloro che vorranno raggiungere il nostro
borgo, approfittando per far visita alle bellezze artistiche e
monumentali che esso offre, oltre a poter degustare prodotti
della tradizione culinaria locale”.


